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1965/2021Senhor Presidente,

Com os nossos cordials cumprimentos, pelo presente, em 

atengao ao Requerimento n° 119/2021, de autoria do Nobre Vereador Flavio Alves 

Ribeiro, encaminhamos as informagoes prestadas pela Secretaria Municipal de 

Mobilidade e Desenvolvimento Urbano, por meio de seu Memorando n° 585/2021- 
DMUT. copia anexa.

Sendo o que tinhamos a informar, aproveitamos o ensejo para 
externar nossos protestos de estima e consideragao.

Atenciosamente
/

y.
MACHADODANILO BAR

refeito Municipal

Excelentlssimo Senhor
SAULO ANDERSON RODRIGUES
Presidente da Camara do Municipio de
CAJAMAR - SP
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Memorando n° 585/2021 - DMUT Cajamar/SP, 07 de julho de 2021.

A
Secretaria Municipal de Governo 

Departamento Tecnico Legislative

Referente: Requerimento n°. 119/2021 - Memorando n°. 1.372/2021 - 

DTL/SMG

Trata-se do Instrumento Legislative em epigrafe, de 

lavra do Nobre Vereador Flavio Alves Ribeiro o qual pleiteia informagoes 

quanto a existencia de projeto ou estudo para criagao da linha de onibus
Panorama x Lapa.

Primeiramente, destacamos que e valida a preocupagao 

do Digno Vereador, atendo as necessidades de nosso Municipio.

D’outra volta, corroboramos que conforme manifestagao 

da EMTU - Empresa Metropolitana de Transportes Urbanos de Sao Paulo, o 

Pleito em questao nao apresenta, no momento, possibilidade de atendimento.

O sistema metropolitano de transporte sobre pneus tern 

por finalidade principal ser urn agente estruturador dos deslocamentos entre 

os principals polos de geragao e atragao de demanda de caracteristica 

intermunicipal, utilizando-se para tal dos corredores de circulagao de 

transporte publicos ja padronizados nos municipios pertencentes as regioes 

metropolitanas, garantindo uma maior oferta e regularidade do servigo, bem 

como sua economicidade e eficiencia operacional.

Assim, as analises referentes a criagao de novos 

atendimentos, bem como a alteragao dos atendimentos existentes estao 

prejudicadas, em virtude das incertezas do cenario atual, ocasionadas pela
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pandemia do novo Coronavirus, e que seus esforgos estao concentrados na 

manutengao da rede ja existente.

Informa ainda, que a ligagao pleiteada e atendida pelas 

linhas 055TRO - CAJAMAR (CTE-VILA NOVA) - SAO PAULO (LAPA) VIA 

CAJAMAR (CENTRO, GUATURINHO E PORTAL DOS IPES), 261TRO - 

SANTANA DE PARNAIBA (VARZEA DE SOUZA) - SAO PAULO (LAPA), 

352TRO - SANTANA DE PARNAIBA (CIDADE SAO PEDRO) - SAO PAULO 

(LAPA), 467TRO - SANTANA DE PARNAfBA (CENTRO) - SAO PAULO 

(LAPA) e 565TRO - SANTANA DE PARNAIBA (CIDADE SAO PEDRO -

GLEBA C) - SAO PAULO (LAPA) que circulam pela Avenida Tenente 

Marques.

Sem mais.
Atenciosamen

LEANDRO MORETTE ARANTES
SECRE"FAHIO ̂ MUNICIPAL

Secretaria Municipal de Mobilidade e Desenvolvimento Urbane
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Estado de Sao Paulo

GABINETE DO VEREADOR

REQUERIMENTO N° 119 / 2021

Senhor Presidente

Senhores Vereadores,

Requeiro dentro das normas regimentais desta Casa de Leis e apos 
deliberagao do plenario para que o Exmo. Prefeito Damlo Barbosa Machado 
inform© a essa Casa de Leis, se ha algum projeto ou estudo para cnagao da 

linha de onibus Panorama x Lapa

JUSTIFICATIVA

Justifico o present© Requerimento, tendo em vista que os municipes dos 
bairros Panorama, Jardim Adelaide, e Bosque do Sol, tern que percorrer uma 
grande distancia a pe ou pegar urn onibus ate a Av. Tenente Marques. Para 

conseguirem fazer o uso do transport© ate lapa.

Com a criagao de uma linha de onibus nova ou alguma linha que venha 
de Santana de Parnaiba, que consiga incluir em seu trajeto pela Rua Gilberto 
de Carvalho, iremos atender os moradores dos bairros acima citados, 
promovendo mais qualidade de vida e mais dignidade aos servigos de 

transporte de publico.

Plenario Ver. Waldomiro dos Santos,25 de margo de 2.021.
DEPARTAMENTO 

LEGISLATIVO
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18 MAI 2021
AVIO ALVES RIBEIRO 
sFLAVIO COMAJO 
A Vereador
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